

社員向け「交通安全セミナー」を開催

定期的に実施している交通安全トレーニング

当社では、全社員を対象とした安全教育の一環として交通安全に関するトレーニングを定期的に行っており、2024年11月27日、今期第1回の「交通安全セミナー」をオンライン開催しました。

外部講師を招いて実施した今回のセミナーには、社有車等の業務利用者を中心に170名あまりの社員が出席・受講しました。

最初に、「高速道路における事故防止」をテーマに、事故が起こりやすく注意すべき環境等の説明や、ドライバーのリフレッシュ方法に関するアドバイスがありました。

続いて、2024年11月の道交法改正に関するレクチャーが行われました。自転車の運転中にスマートフォン等を使用する「ながら運転」の罰則強化と、「自転車の酒気帯び運転」に対する罰則新設について、近年続く自転車事故の増加傾向も含めた説明がありました。

さらに、ドライブレコーダーで収録された多数の事故現場について、動画が共有されました。それぞれの事故の発生状況や原因、過失割合にも及ぶ解説が行われました。

質疑応答では、地域によって異なる交通事情、自動車の安全装備の進化等にも話が及び、出席者間での共有、啓発の場となりました。

以上